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ECONOMÍA SEGÚN ANUNC IÓ  AYER EL PR IM ER  TENIENTE ALCALDE, LU IS  ESTABAN CAVA TRÁFICO

Las parcelas del polígono del 
SEPES se venderán en febrero
La Sociedad Estatal espera finalizar la urbanización del polígono a mediados del mes de enero

J.L.M.S.
CUENCA

Las parcelas de la primera fase 
del polígono industrial que está 
construyendo en la carretera de 
Motilla del Palancar la Entidad 
Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES), podrían comenzar a 
venderse el próximo mes de fe
brero, según anunció ayer el pri
mer teniente de alcalde del Ayun
tamiento de Cuenca y concejal de 
Promoción Económica, Luis Es
teban Cava.

Esteban Cava, que mantuvo 
una reunión el pasado jueves en 
Madrid con técnicos del SEPES, 
organismo dependiente del Mi
nisterio de Fomento, manifestó 
que las previsiones que mantiene 
la Entidad Pública Empresarial 
de Suelo son las de finalizar las 
tareas de urbanización a media
dos de enero y que el Ayunta
miento prepare a lo largo del ci
tado mes la documentación ne
cesaria para poder comenzar las 
ventas de parcelas en febrero.

Por este motivo, le entregaron 
en dicha reunión el borrador de 
un convenio para la gestión co
mercial del polígono entre el 
Ayuntamiento de Cuenca y el SE
PES “que esperamos llevar al 
próximo Pleno que se celebrará 
el primer lunes del mes de enero 
y donde se establecerá la colabo
ración que va a haber entre am
bos en un polígono donde ha ha
bido colaboración desde siempre 
y que hoy día continúa para que 
SEPES pueda resarcirse de la in
versión que ha hecho” , explicó 
Luis Esteban Cava.

En dicho convenio se estable
cen los mecanismos, información 
y requisitos que son necesarios 
para poder adquirir una parcela 
en el polígono. En este sentido, el 
primer teniente alcalde indicó 
que el Ayuntamiento conquense, 
canalizará las ventas de parcelas

Luis Esteban Cava, junto a José Luis Chamón, afirmó que el próximo año Cuenca experimentará un gran desa
rrollo industrial.

a'través del Área de Promoción 
Económica, Planificación y Em
pleo de la institución municipal, a 
la que podrá dirigirse cualquier 
persona interesada en adquirir 
suelo industrial.

Precio
En cuanto al precio de las par

celas, manifestó que antes de fi
jarlo SEPES debe llevar a cabo un 
replanteo final de la obra para 
comprobar si las parcelas coinci
den en metros con el proyecto 
inicial y realizar un estudio de 
mercado, “por lo que esperamos 
que en el Consejo de Administra
ción que celebrará SEPES a fina

les de enero pueda establecerse 
el precio de las parcelas” , mani
festó.

Tras siete años
Por último, Esteban Cava re

cordó que este proyecto se re
monta a un convenio firmado el 
17 de enero de 1994, siendo al-

• Eli Consejo de 

Adminsitradón de SEPES 

podria fijar el predo de las 

parcelas en el mes de enero

calde el actual, José Manuel Mar
tínez Cenzano, “y después de mu
chas vicisitudes, entre ellas la 
recalificación del suelo ya que 
antes era rústico, se van a reco
ger los finitos de algo que se sem
bró hace casi ocho años” .

El nuevo polígono de Cuenca - 
cuya creación supondrá una in
versión de unos 3.000 millones 
de pesetas-, ocupará una superfi
cie total de 720.000 metros cua
drados, de los que 409.515 co 
rresponderán a suelo industrial 
propiamente dicho y el resto a 
aparcamientos, viales, zonas ver
des y dotación de distintos servi
cios.

Aprobado el 
proyecto para la 
centralización 
semafórica
J.L.M.S.
CUENCA

La Comisión de Gobierno cele
brada ayer en el Ayuntamien
to aprobó el proyecto técnico 
de la obra civil para la centra
lización semafórica de Cuenca 
que “nos situará a la vanguar
dia de las tecnologías en los 
sistemas centralizados”, expli
có el concejal de Tráfico, José 
Luis Chamón.

Dicho sistema permitirá 
que varíe el tiempo de dura
ción de los semáforos depen
diendo del día, la hora, la in
tensidad de tráfico y el tipo de 
día “puesto que no será lo 
mismo un fin de semana con 
una masiva afluencia de tráfi
co que un día normal” , señaló 
Chamón. En este sentido, ade
lantó que también variarán 
los sistemas adaptativos m e
diante detectores que estarán 
situados en las calzadas y los 
sistemas centralizados modifi
carán las variables del tráfico 
en las diferentes calles de la 
ciudad para adaptarlas a la 
demanda real.

Por otro lado, la Comisión 
de Gobierno, que estuvo presi
dida por el primer teniente al
calde, Luis Esteban Cava, ya 
que José Manuel Martínez 
Cenzano se encuentra en las 
Islas Canarias donde asiste a 
un congreso sobre centros 
históricos, aprobó un proyecto 
de reparcelación correspon
diente a los terrenos situados 
junto al punto kilométrico 
85,400 de la N-320, en los pa
rajes “El Cantorral” y “La La- 
gunilla” , gracias a la cual el 
Ayuntamiento conquense ga
na una parcela. Asimismo, la 
Comisión autorizó al alcalde 
para la firma de un convenio 
con Obras Públicas para la 
construcción de una rotonda 
en la Plaza del Escultor Jame
te y la mejora del viario de ac
ceso a Bomberos y al barrio 
de la Fuente del Oro, que ten
drá un presupuesto de 78 mi
llones de los cuales el Ayunta
miento aportará el 20%.
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